

勝浦市太極拳サークル

明けまして おめでとうございます

美心会だより

初級者 進級試験 第

2015年12月19日、今年度の初級者進級試験が実施された。

11月28日に、進級試験対象者の名簿と進級試験 実施日が発表されて以来、気合いを入れ直して簡化2 4式太極拳の演武練習を積み重ねてきた5人の面々。



会員の見つめる中で進級試験

山岸先生に立ち位置を指示されると、郁文小体育館に緊張が走った。「柳島の風」が流れ始めると、曲に合わせて演武がスタート。

普段練習を積み重ねてきたとは言え、試験会場の空 気は別物。演武の順序、弓歩に気を配りながら終了。

終了後、山岸先生から審査結果が発表され、岡田さん、勝山さん、門屋さん、澤井さん、水野さんの5名 全員が合格した。



試験結果を聞き、喜びと安堵の受験者

試験終了後は、中級の「楊式88式太極拳」に挑戦した。

2015AFE

12月19日午后5時50分から「原田」を会場に 忘年会が開催された。12月の第一土曜日に開催が恒 例となっていたが、野口会長が6月に「原田」に予約 の電話を入れた時、すでに予約で満杯と断られてしま った。他の会場を当たったが会員に満足してもらえそ うな会場がなく、やむを得ず12月19日に変更して 会場を確保した。

会は、野口会長の挨拶、一江先生の挨拶、定男先生の挨拶と進められたが、3名の挨拶で高梨由美子さんのご逝去を悼む言葉が述べられ、乾杯の前に参加者全員で「黙祷」を捧げた。



一江先生の挨拶



定男先生の挨拶



斉藤副会長の発声で「乾杯!」